

95. Stiftungsfest des Königlichen Musikvereins »Eintracht« Nidrum

# Musikalische Dynamik fußt auf jugendlicher Frische

■ Nidrum

Von Doris Curnel

**Unter dem Motto »Reine Töne froh Gemüte sind der Eintracht schönste Blüte« fanden sich 1909 erstmals 13 Dorfbewohner zur Gründung eines Musikvereins in Nidrum zusammen.**

Die Begeisterung im Dorf hielt sich über Jahre hinweg, so dass sich nach den Kriegsjahren immer wieder neue Musiker einfanden, die das Vereinsleben wieder in Schwung brachten. Dank all dieser Leute, die sich in schweren Zeiten für den örtlichen Musikverein einsetzten, konnten die heutigen Mitglieder am Wochenende stolz das 95. Stiftungsfest begehen.



## »Tribute to Bernd«

Im Vorfeld der Feiern fand am Samstagabend in der Mehrzweckhalle ein Konzert mit »Atlantis« mitsamt Brass-Section in Erinnerung an den verstorbenen Musiker Bernd Kohnen statt. Der Erlös dieser Veranstaltung kommt der Multiple-Sklero-Liga zugute.

Zu Beginn der eigentlichen Geburtstagsfeier fanden sich der Königliche Musikverein »Eintracht« sowie zahlreiche Gratulanten am Sonntag zur heiligen Messe (musikalisch umrahmt vom Kirchenchor Nidrum) mit anschließender Kranzniederlegung am Ehrenmal ein.

## Intensive Jugendarbeit

Im Rahmen eines musikalischen Frühchoppens, der durch den Musikverein Honsfeld gestaltet wurde, fand die Ehrung verdienstvoller Musiker statt. Horst Bielen, der im

Für die Zukunft der »Eintracht« spricht zweifellos die Tatsache, dass viele Musiker(innen) dem Verein bereits in jungen Jahren beigetreten sind - wofür ihnen auch Födekam und Gemeinschaft Dank sagten.

Namen des Verbandes Födekam Medaillen für 15, 25 und 35 Jahre Mitgliedschaft verlieh, fand es bewundernswert wie die Nidrumer Musiker es über Jahre hinweg geschafft haben, sich auch in schweren Zeiten für ihren Verein einzusetzen. Minister Bernd Gentges lenkte das Augenmerk auf die hervorragende Jugendarbeit und die jugendliche Frische der »Eintracht« Nidrum, die beide beste Beweise für die Dynamik des Vereins seien.

Weiter ging es mit den Darbietungen befreundeter Vereine. Der Königliche Musikverein Elsenborn, der Königliche Musikverein Bütgenbach, der Musikverein Dreiborn und der Königliche Musikverein Walhorn (im Auftrag der Deutschsprachigen Gemeinschaft) boten den Zuhörern Kostproben ihres Könnens.



Zum 95. Stiftungsfest fanden sich einige Vereine zu freundschaftlichem Vergleich unter guten Nachbarn ein.